
„Lasst uns statt der StUB eine Seilbahn bauen“ (EN, 23.12.2020) 

Zum Artikel „StUB hat einen langen Weg vor sich“ (EN vom 10. Dezember) 

Ist denn überhaupt klar, welche Personen damit fahren wollen? Gibt es Parkplätze an den 

Haltestellen? Wäre es sinnvoll, eine Bürgerbefragung durchzuführen, wer überhaupt dieses 

Mammutprojekt noch unterstützt, da sich in den langen Zeiten der Planung doch vieles geändert 

hat? Da mittlerweile ja viele Personen im Homeoffice arbeiten, kommt es eh schon zu einer 

Erleichterung im Straßenverkehr. Der nächste Punkt ist die Dauer dieser Riesenbaustelle, die auch 

durch den Wiesengrund gehen soll. 
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